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Al Presidente del Consiglio regionale 

On. Mario Abbruzzese 

INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 

GRUPPO CONSILIARE 
La Destra 

Oggetto : chiarimenti in riferimento gara espletata all'Azienda San Filippo per l'acquisto di 
materiale per impianti ortopedici e traumatologici. 

Proponente: on. Roberto Buonasorte. 

Premesso che 

• con delibera n. 70 del 30 gennaio 2012 l'Azienda San Filippo ha indetto una procedura di 
gara aperta, per l'aggiudicazione della fornitura di dispositivi medici occorrenti alle 
esigenze della Uoc ortopedia dell'Azienda complesso ospedaliero San Filippo Neri per tre 
anni dalla data di aggiudicazione; 

• l'importo complessivo presunto della suddetta procedura sarà pari ad Euro 10.951.000,00 
Iva esclusa; sarà nel territorio della Asl Rm G ricadono gli ospedali di Monterotondo, Tivoli, 
Palestrina Colleferro e Subiaco e nella Asl Rm A insiste il policlinico Umberto I; 

• l'Asl Rm G e il Policlinico Umberto I hanno acquisito la gara in essere; 

Considerato che 

• che negli ospedali che ricadono sul territorio della Asl Rm G sono pienamente operative le 
Unità complesse e semplici di Ortopedia e Traumatologia; 

• l 'utilizzo di materiale impiantabile per esigenze chirurgiche (protesi) deve tenere conto, a 
parità di qualità, della economicità di acquisizione ciò che non è avvenuto per la gara in 
oggetto; 
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• in passato in assenza di una gara unica regionale si procedeva all'acquisto del materiale 
attraverso una delibera autorizzativa facendo riferimento ad un prezzo standard di 
riferimento ed alla qualità offerta dalle ditte interpellate 

Ritenuto che 

• la responsabilità della riuscita di un intervento chirurgico ricade esclusivamente sui 
chirurghi si è sempre richiesto il parere dei direttori delle UOC interessate per armonizzare 
competenze clinico chirurgiche con la attenta selezione delle aziende e dei materiali; 

• i tempi di svolgimento di una gara aziendale richiedono circa un anno di tempo 

Interroga 

il Presidente della Giunta Renata Polverini per sapere: 

perchè la Direzione generale della Asl Rm G non abbia proceduto, ad elaborare, 
concordando con gli operatori del settore, una gara aziendale; 
perché si è optato per il recepimento di una gara del San Filippo Neri validata da un facente 
funzione senza titolo primariale e per di più con un preavviso di pochi giorni ed una scarna 
comunicazione agli operatori dell'Asl Rm G; 
se la soluzione corretta non sarebbe piuttosto quella di promuovere una gara per l'Asl Rm G 
che tenga conto dei fabbisogni interni e delle realtà chirurgiche che in esse operano 
lasciando fino ad aggiudicazione della stessa una operatività concordata con le aziende del 
settore ortopedico e traumatologico selezionate dai direttori delle UOC e dalla direzione 
aziendale con riferimento al giusto rapporto qualità prezzo e fruibilità del materiale fornito. 
se possono essere registrate delle irregolarità nell'aggiudicazione della gara, in quanto si 
evince che le aziende aggiudicatarie non sono quasi mai le migliori offerenti, determinando 
una scarsa convenienza economica per l'azienda. 

Firma 
On Roberto Buonasorte ;; . 
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